

東見前保育園引継ぎ保育保護者アンケートの質問への回答

盛岡市子ども未来部子育てあんしん課

公立保育所民営化のための引継保育等に関する東見前保育園保護者アンケートを、令和3年7月15日から7月30日までを期間として実施いたしました。アンケートに寄せられたご質問等の一部を抜粋し、次のとおりご回答させていただきます。

【問7 「民営化後の保育に望むこと、期待することはなんですか。」に係るご質問】

(ご質問等) 小学校に入ってから役立つようなリトミックやなわとび、マット運動、とび箱、たけ馬など遊びだけでなく、体を動かすような事をしてほしい。

(回答) 東見前保育園では、保育の一環で月齢やお子様の発育に合わせた運動（マット運動、物越え、バランスなど）を行っており、民営化後もこの保育内容等を実施してもらうように、今後も引継保育を実施してまいります。

【問8 「引継保育や民営化についてご意見やご感想をお聞かせください。」に係るご質問】

(ご質問等) 民営化になったあと、何が現在の保育と変わってくるのか、想像がつきにくく、分からない。

(回答) 宇宙心会さんには、引継ぎ保育などを通して民営化後も変わらない保育内容を継承していただきますが、保護者の皆様とご相談しながら宇宙心会さんの持ち味を生かした、より良い保育の提供をして頂きたいとも考えています。なお、宇宙心会さんが運営している「おおぞら村一番地こども園」の概要や保育内容などが分かる資料を添付しますので、参考として頂ければと思います。

(ご質問等) 冬場はアルミ弁当を湯せんで温めていると聞きましたが、夏場はどうしていますか？エアコンのない室内で、かつ、リュックの中から出しているのであれば傷まないか心配です。

(回答) 主食の保管方法については、冬場は保温庫で温度を保ち保管しています。夏場は保育室内をエアコンで一定の室温となるよう管理していますので、保育室内でお子様のリュックなどの中で保管しています。

(ご質問等) 民営化になると決まってから連絡帳の活用があまりなくなり、普段の様子が前より分からないです。口頭でも良いですという先生がいますが今のコロナ禍だからこそ、どんな姿で過ごしているのかもっと知りたいです。

(回答) クラスの年齢が上がると、お知らせや保育の様子などの連絡方法は連絡帳からホワイトボードを用いての方法へ切り替えています。また、コロナ禍の影響により保護者様とのコミュニケーションの機会も減っていますが、その日の様子などは担任等より積極的に連絡・発信できるよう努めてまいります。